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 REUNION UNIDAD DE GESTIÓN 
  

Señores asistentes 
 
Presidente: 
Andrés Campos Casado 
 
Vocales: 
Josefa M Navarro Pastor 
Lluis Solaz Picher 
Luz Ruiz Moya-IDOM 
 
Secretario: 
Jonatan Baena Lundgren 

Acta de la reunión de seguimiento 
celebrada el día 9 de noviembre de dos 
mil veintidós. 

 
En Torrent, a las 10:00 horas se han 

reunido, en la Sala   de Junta de Gobierno 
de la 5ª planta de la Casa Consistorial, 
presidida por el Sr. Presidente Andrés 
Campos Casado, los señores vocales 
expresados al margen, con la asistencia 
del señor Secretario, y, como invitados, el 
Sr. Manuel Palau Torres en calidad de 
verificador y el Sr. César Manzano Blasco 
que colabora con la Asistencia Técnica. 

 
Abierta la sesión por la Presidencia, 

se inicia conforme a la relación de asuntos 
que figura en el Orden del día. 

 
 
Orden del Día: 
1.- Previsiones de gasto a enviar al Ministerio. 
Por el órgano de gestión se procede a dar una revisión del estado actual de las 
operaciones al efecto de poder dar una mejor previsión al Ministerio: 
En relación con la operación de compra y rehabilitación integral de viviendas 
sociales y medidas de acompañamiento para mejorar la integración socio-laboral: 
Hablado con el departamento correspondiente estan trabajando en encontrar 
viviendas adecuadas y ceñirse a la compra únicamente y aparcar por ahora las 
rehabilitaciones. Se han encontrado unas viviendas que cumplen con los requisitos y 
se hallan en zona desfavorecida. 
La operación propuesta para la recuperación y puesta en valor del patrimonio 
hidráulico, medioambiental y etnográfico se está readecuando para poder realizar 
actuaciones relacionadas con el mismo y que puedan realizarse dentro del período 
que queda en ejecución y que no será el riego milenario pero sí relacionadas con el 
mismo, entre las cuales indican: 
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- Restauración del muro del mirador de la Presa del Pantano: 124.392,85 € 
(hecho a falta de informe confederación) 
- Construcción de un pontón en el cruce del Hoyo del Bailón: 30.487,11 € (hecho 
con informe de confederación) 
 
Para completar estos proyectos se proponen otras actuaciones: 
 
- Proyecto de tratamiento y eliminación de cañares en barranco de L’Horteta: 
redacción (contrato menor) y ejecución. Se consultará con Confederación para 
agilizar trámites de permisos. Plazo ejecución previsto: 3-4 meses. 
- Restauración paisajística de la “Font de la Teula” (contrato menor) 
- Adecuación señalética de la senda de Riego Milenario (contrato menor) 

 
En relación con la mejora de la eficiencia energética en colegios municipales y otros 
espacios publicos, se comenta informar sobre el motivo del retraso en el comienzo 
de las obras al no ser posible que sean acometidas durante período lectivo para ver 
la posibilidad de minimizar el porcentaje de descertificación. También se ve la 
posibilidad de utilizar el remanente o las posibles descertificaciones de esta 
operación en la mejora de la eficiencia energética del local para bienestar social. 
Tras valorar las necesidades del Local comprado para centro social ubicado en 
c/Germaníes, 82, y viendo que excede del presupuesto disponible, se ha decidido 
realizar una habilitación parcial para poder ponerlo en uso y ya se acometerá en un 
futuro el resto de mejoras necesarias. 
En cuánto a las operaciones dependientes de urbanismo, se ha de atender a todas 
las descertificaciones producidas por los retrasos en las finalizaciones para ver a que 
eje pertenecen y donde se pueden utilizar. Además se ha de tener en cuenta la 
posible descertificación con respecto al agua que nos han cuestionado en la 
verificación expost. 
2.- Reunión con las unidades ejecutoras. 
En los días 29/09 y 6/10 se mantuvieron reuniones con las distintas unidades 
ejecutoras, a las cuales se les comunicó los importes pendientes de asignar y se les 
solicitó documentación necesaria para completar expedientes. No se ha recibido 
dicha información, por lo que se acuerda por el órgano de gestión requerirles para 
que faciliten dicha documentación. 
- Se solicitó listado de las actuaciones de Modernización a ejecutar con el importe 

remanente, agrupándolas en contratos de mayor importe y se les remitió excel 
que solicitaron. 

- Se consultará con Pepe López el avance de los pliegos de centros inteligentes. 
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- En lo relativo a las medidas de fomento para la movilidad urbana sostenible es 
necesario decidir donde y en qué se van a acometer las operaciones, ya que hay 
316.000 euros pendientes de ser aplicados. 

- Enviar oficios requiriendo las actuaciones de la operación correspondiente a la 
recuperación y puesta en valor del patrimonio hidráulico, medioambiental y 
etnográfico al tecnico responsable, así como al responsable de la compra y 
rehabilitación integral de viviendas sociales y medidas de acompañamiento para 
mejorar la integración socio-laboral y con la responsable de las medidas de 
implementación del plan estratégico de regeneración y revitalización económica. 

- Se desconoce en qué punto se encuentra la mejora del edificio de IDEAT como 
punto de atención al emprendedor. 

- Se da cuenta de que los pliegos para el plan de comunicación ya están en 
contratación para su trámite. 

3. Ruegos y preguntas. 
Pendiente respuesta de Modernización sobre si los documentos que aparecen sin 
las firmas correspondientes son o no subsanables. 
Para acabar con la preparación de la próxima reunión de la mesas Antifraude el Sr. 
Solaz solicita a la asistencia técnica que le facilite los documentos de los 
requerimientos que nos han realizado en las auditorias de 2021. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11:15 horas, la Presidencia 
levanta la sesión, de la que se extiende la presente Acta, autorizada con las firmas 
del Sr. Presidente y el Sr. Secretario que certifica. 
        Vº. Bº. 
EL SECRETARIO      EL PRESIDENTE,  
    
Jonatan Baena Lundgren      Andrés Campos Casado.  
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